

La nouvelle loi cubaine contribuera à une migration régulière et sûre, selon le ministre des affaires étrangères



La Havane, 20 juin (RHC) Le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a souligné sur le réseau social X, que le nouveau projet de loi migratoire, disponible désormais pour les citoyens cubains sur le site officiel de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (parlement), contribuera à avancer vers une migration régulière, ordonnée et sûre.

Bruno Rodríguez a déclaré sur la plateforme que la réglementation favorisera une migration qui "contribue au développement de la nation, conformément à notre Constitution et aux lois et traités internationaux en la matière".

Le projet de loi vise à réglementer le processus migratoire cubain, dans le cadre d'une conception systémique du développement, afin de parvenir à une migration régulière, ordonnée et sûre.

La loi sur les migrations sera soumise à l'analyse et à la discussion des députés, en vue de sa présentation en temps utile au Parlement cubain (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/357942-la-nouvelle-loi-cubaine-contribuera-a-une-migration-reguliere-et-sure-selon-le-ministre-des-affaires-etrangees>



Radio Habana Cuba